
2021年度 第 7回教育研究評議会 議事要旨 

 

日 時：2021年 10月 20日（水）13時 30分 ～ 14時 40分 

場 所：ウェブ会議 

 

出席者： 

田中学長、田村副学長、光永副学長、北見副学長、棱野事務局長、芝委員、中村委員、

岡本委員、杉山委員、西川委員、櫻井委員、サンス委員、山口（征）委員、高橋委員、

那須委員、江阪委員、奥林委員、山口（治）委員、福田委員 

 

○議題 

【議題①】規程の制定について（審議） 

【議題②】外国語版学位記の作成について（審議） 

【議題③】2022年度日研生コースガイドについて（審議） 

【議題④】神戸市立高校との連携強化について（審議） 

【議題⑤】サバティカル制度及び特別研修制度における延期等の取扱いについて（審議） 

【議題⑥】委員会・部会報告 

① 第 4回大学院運営部会 

② 第 6回学術研究推進部会 

 

 

○議事要旨 

【議題①】規程の制定について（審議） 

田中学長より、教学情報委員会規程評、評価企画会議規程の制定について提案し、

全会一致により承認された。 

 

【議題②】外国語版学位記の作成について（審議） 

田中学長より、2022 年 3 月卒業生から外国語版学位記を発行することについて提

案を行い、全会一致により承認された。なお、今年度に関しては、専攻言語を問わず

一律英語表記とすることとした。 

 

【議題③】2022年度日研生コースガイドについて（審議） 

西川委員より 2022 年度日研生コースガイド案について提案を行い、全会一致によ

り承認された。 

 

【議題④】神戸市立高校との連携強化について（審議） 

小椋経営企画室長より、神戸市立高校との連携強化について経緯の説明を行い、市

教育委員会、市立葺合高校との協議窓口の案について提案を行った。その結果、今後

内容が具体化してきた段階で必要各所へ検討を依頼することについて全会一致で承



認された。 

 

【議題⑤】サバティカル制度及び特別研修制度における延期等の取扱いについて（審議） 

北見副学長より、第 4 回教育研究評議会での審議後に生じた疑義についての整理を

行った修正案の提案を行い、全会一致により承認された。 

 

【議題⑥】委員会・部会報告 

  各委員会の内容について各部会長より報告を行った。 

   

 


